

# WARTA

## Bukti Dekat Dengan Masyarakat, Satgas Yonif 721/Mks Laksanakan Sekolah Minggu Untuk Anak Papua

Achmad Sarjono - [TOLIKARA.WARTA.CO.ID](http://TOLIKARA.WARTA.CO.ID)

Nov 19, 2023 - 18:10



TOLIKARA - Bukti nyata dekat dan berhubungan baik dengan masyarakat, Satgas Yonif 721/Mks Pos Karubaga laksanakan Sekolah Minggu yang diselenggarakan di Gereja Eben Heaser Jemaat Karubaga, Kampung Ampera, Distrik Karubaga, Kab. Tolikara, Papua Pegunungan, Minggu (19/11/23).

Sekolah Minggu merupakan salah satu bentuk pelayanan paling sederhana agar anak-anak dapat mengenal dan beriman kepada Tuhan.

Adapun tujuan positif dari Sekolah Minggu ini agar anak-anak bisa berlatih memimpin doa, memimpin pujian, menuntun teman-temannya yang masih

bingung dengan firman yang diajarkan dan masih banyak hal positif lainnya, demikian disampaikan Danpos Karubaga Lettu Inf Andi Afriansyah.

"Kegiatan ini dilaksanakan setelah selesai ibadah bersama dilanjutkan dengan Vocal Grup dan juga sekolah minggu, dengan kegiatan seperti ini diharapkan anak-anak bisa berlatih mulai dari memimpin doa, memimpin pujian, menuntun teman-temannya yang masih bingung dengan firman yang diajarkan dan masih banyak hal positif lainnya", jelas Danpos.

Lanjut Danpos mengatakan, dengan memiliki kegiatan positif yang menyenangkan, diharapkan menumbuhkan motivasi masyarakat khususnya anak-anak untuk datang ke gereja.

Aten Jigwa selaku Pendeta Gereja mengucapkan terima kasih atas kepedulian Satgas Yonif 721/Mks terhadap anak-anak di Papua.

"Terima kasih atas kepedulian Satgas TNI dari Yonif 721 mau mengajarkan anak-anak disini untuk meningkatkan keimanannya, semoga kegiatan ini terus berlanjut, Tuhan Memberkati", ungkapnya.

Dansatgas Yonif 721/Mks Letkol Inf Heri Kuswanto, S.I.P. Menyampaikan dalam keterangannya di Lanny Jaya bahwa tugas pokok Satgas Yonif 721/Mks yaitu selain menjaga keutuhan wilayah, juga mempunyai tugas tambahan yaitu menyatu dengan rakyat dengan cara melaksanakan kegiatan teritorial yang bersifat membangun, melayani, dan mengayomi masyarakat sekitar.

Kegiatan sekolah minggu yang diberikan oleh Personel Satgas Yonif 721/Mks berjalan dengan hikmat dan lancar.